



POLÉMICA ■ SOBRE LA NOCHEVEJEJA UNIVERSITARIA

Los ediles socialistas apoyan al rector pero no critican las fiestas de facultades

■ José Luis Mateos reprocha al alcalde y al Ayuntamiento que “abanderen” la Nochevieja Universitaria ■ Toribio Plaza señala que “hay otros espacios adecuados” para el evento

C.A.S./M.H.

Las duras palabras del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, contra la Nochevieja Universitaria que “sólo beneficia a la codicia de unos pocos” —según dijo—, siguen teniendo notable repercusión en la ciudad. En el día de ayer, los concejales socialistas Toribio Plaza y José Luis Mateos transmitieron su apoyo al rector y suscribieron sus palabras, pero evitaron criticar las fiestas de las facultades, en las que los alumnos beben en la vía pública y colapsan calles de la ciudad.

“El rector estuvo valiente. Personalmente apoyo su posición, que no es ni popular ni populista, sino una posición seria”, señaló Plaza, que recaló que no se opone a la “fiesta de los jóvenes” pero puntualiza que “hay lugares y espacios adecuados para ello”.

Como alumno de la Universidad de Salamanca, José Luis Mateos también expresó su respaldo a Hernández Ruipérez. “Como estudiante creo que podemos divertirnos de una manera saludable, y como ciudadano de Salamanca me parece bien que haya una fiesta como la Nochevieja Universitaria que deje una serie de beneficios económicos, pero el Ayuntamiento y el alcalde no pueden abanderar esta fiesta y ponerse a la cabeza de un evento que impulsa una empresa privada”, recaló el edil del Grupo Municipal Socialista.

Mateos incidió en que el Consistorio se tiene que limitar a “co-

“El alcalde es más protagonista que los propios organizadores. Se tiene que limitar a garantizar la seguridad del evento”



Los concejales socialistas José Luis Mateos y Toribio Plaza, en la rueda de prensa de ayer./GUZÓN

laborar, facilitar y asegurar que todo transcurra con normalidad, como en cualquier otro evento” y se refirió al “protagonismo” del alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, que “a menudo le gusta salir en la foto”.

“Es compatible que el Ayuntamiento facilite, y no obstaculice como hacia Lanzarote, un evento de este tipo, pero no puede erigirse como protagonista del mismo”, añadió el joven concejal socialista.

El PSOE teme recortes en el autobús urbano

Los concejales del Grupo Municipal Socialista, Toribio Plaza y José Luis Mateos, también analizaron ayer los presupuestos presentados por el Ayuntamiento y se mostraron preocupados por el recorte de la partida para el servicio de transporte urbano en 4,3 millones de euros. “Pese al compromiso de Mañueco de no eliminar ni líneas ni frecuencias, tenemos que sí va a haber recortes de servicio y de empleo”, señaló José Luis Mateos que criticó al Gobierno Municipal por no aceptar la propuesta socialista

para incrementar viajeros en las líneas y por no avanzar “en qué término se está redactando el contrato de concesión” del transporte urbano. Mateos también denunció que el presupuesto “no responde a las necesidades sociales” y que la partida para gasto social ha disminuido. “Si el año pasado el gasto social suponía un 56,65% del presupuesto total, ahora baja al 53%”, subrayó el concejal socialista.

Asimismo, Toribio Plaza alertó de que las subvenciones de la Junta en materia social han su-

LOS DETALLES

■ **EL PP RESPONDE A LAS CRÍTICAS SOCIALISTAS.** El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Salamanca, Fernando Rodríguez, quiso salir ayer al paso de las críticas del PSOE a los presupuestos municipales y señaló que sus críticas son “positivas”, ya que a su juicio “no aportan nada nuevo al discurso socialista que conduce al presupuesto imposible”. Para Rodríguez las propuestas de Toribio Plaza llevarían a “perder siete millones de euros en los ingresos, lo que conduciría a disminuir en la calidad de los servicios básicos, a disminuir inversiones o a tener que pedir más préstamos”.

■ **REESTRUCTURACIÓN DEL TRANSPORTE URBANO.** Instantes antes de celebrarse a mediodía de ayer la tradicional comida navideña del Partido Popular, Fernando Rodríguez también contestó a las críticas socialistas sobre la reestructuración del transporte urbano de Salamanca. Según el concejal del equipo de Gobierno no se van reducir las frecuencias de los autobuses ni se van a llevar a cabo eliminación de líneas, “se llevará a cabo una reasignación de paradas de la misma manera que se ha producido hasta ahora”, manifestó Rodríguez.

frido “una reducción sensible” con recortes y supresión de partidas para drogodependencias, escuelas, inmigración, integración o servicios sociales. Plaza criticó el recargo sobre el IBI, que supondrá un coste que supera los 5 millones de euros para los ciudadanos, y calificó de “barbaridad” los 50.000 euros diarios que tienen que pagar los salmantinos en 2013 en coste de la deuda. “Una deuda que es fruto de la nefasta gestión de 17 años del PP en el Ayuntamiento”, apuntó.